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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 17 NOVEMBRE 2021 

N. 21/2021 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito da remoto alle ore 18:55 di mercoledì 17 novembre 2021 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 20/2021 del 3.11.2021; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Esame del preventivo 2022 e delibera quote di iscrizione (Vannucchi); 

4. Circolare agli iscritti;  

5. Autorizzazione al Tesoriere per rinnovo Contratti manutentivi e pagamento canoni per attività per il funziona-

mento dell’Ordine (Vannucchi); 

6. Stati generali dell’Ingegneria – 26 e 27 novembre - aggiornamento; 

7. Riconoscimento CFP aggiornamento formale ed esoneri (Baretich); 

8. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

9. Varie eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Bruno Finzi, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, Davide Lura-

schi, Enrico Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Giovanni Contini, Giambattista Gruosso  

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Segretario constata l’identità dei Consiglieri e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 20/2021 DEL 03/11/2021 

Il verbale n. 20/21 del 03/11/2021 viene approvato. 
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2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del.  

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 7 

- Provenienti da altro Ordine: n. 5 

- Re-iscritti: n. 1 

- Reintegrati: n. 3 vedi oltre 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 8 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 3 

- Deceduti: n. 5 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del.01) 

Il Consigliere Segretario riferisce sulle comunicazioni del Consiglio di Disciplina e precisamente:  

• Revoca della sospensione di morosità per i seguenti 3 ingegneri che hanno provveduto al pagamento delle quote pre-

gresse e che pertanto vengono reintegrati in Albo: ..omissis…. 

Il bilancio chiude in pari. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11020 (di cui: 370 sezione iscritti sez. B; 6 società di professionisti). 

Il Consiglio prende atto. 

3. ESAME DEL PREVENTIVO 2022 E DELIBERA QUOTE DI ISCRIZIONE (VANNUCCHI) Del. 02 

Rimandato l’esame del preventivo 2022. 

Il Consiglio conferma le quote degli iscritti nella misura dello scorso anno, scadenza compresa fissata a fine febbraio, e 

delibera in tal senso con invio della relativa circolare già da domani 18 novembre 2021. 

4. CIRCOLARE AGLI ISCRITTI 

E’ stata predisposta ed inviata una circolare agli iscritti per aggiornarli sulla situazione relativa alle elezioni. 

Finzi relaziona su quanto emerso in sede di Consiglio della Consulta del 16 novembre: Il CNI vorrebbe presentare una 

bozza di regolamento entro fine novembre e per il 18 dicembre vorrebbe presentare il regolamento alla AdP a Roma, 
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convocata in presenza. 

Si tratterebbe di un aggiornamento del vecchio Regolamento i cui punti cardine sono:  il no a un terzo mandato, l’introdu-

zione dei correttivi per la parità di genere e la conferma della votazione in remoto. 

5. AUTORIZZAZIONE AL TESORIERE PER RINNOVO CONTRATTI MANUTENTIVI E PAGAMENTO CANONI PER 

ATTIVITÀ PER IL FUNZIONAMENTO DELL’ORDINE (VANNUCCHI) Del. 03 

Il Tesoriere riferisce che sono in scadenza 15 contratti con importo complessivo sotto i 17.000,00 euro, oltre IVA, che sono 

necessari per il funzionamento ordinario dell’Ordine ed è necessario sostituire lo split della sala RACK, condivisa da Or-

dine, FOIM e Collegio che si divideranno la spesa in parti uguali. L’elenco è allegato al presente verbale. (All 1). Il Consiglio 

dà mandato al Tesoriere per procedere.  

6. STATI GENERALI DELL’INGEGNERIA – 26 E 27 NOVEMBRE – AGGIORNAMENTO 

Finzi riferisce che il programma è stato completato ed ha buoni contenuti. 

Avevamo deciso di avere i relatori, la regia e i giornalisti in sede OIM mentre il pubblico sarà da remoto. Alcuni relatori 

hanno chiesto di poter partecipare comunque da remoto. Ciò sarà consentito eventualmente solo per i relatori che vengono 

da fuori Milano.   

7. RICONOSCIMENTO CFP AGGIORNAMENTO FORMALE ED ESONERI (BARETICH) Del. 04 

Baretich relaziona sulle richieste di riconoscimento pervenute e precisamente: 

• Esoneri: n. 3 

• Dottorati: n. 3  

Gli elenchi nominativi sono allegati al presente verbale. (All. 2,3) 

Il Consiglio approva. 

Letto e approvato seduta stante 

8. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) Del 05 

Baretich, riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi (All. 4) 

degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 17 novembre 

2021, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (6  eventi per 277  cfp per corsi organizzati dalle commissioni e 
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7 eventi per 71 CFP per corsi aziendali). 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi   

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP   

(Letto, confermato seduta stante)  

9. VARIE EVENTUALI Del. 06 

Finzi riferisce che è uscito DM il 13 novembre con la nomina della commissione ministeriale che deve esaminare tutte le 

leggi che riguardano l’edilizia, per integrarle e semplificarle. Ricorda, tuttavia che il CNI attraverso il vicepresidente Cardi-

nale ha partecipato ad un altro gruppo di lavoro per la modifica del D.P.R. 380/2001. Sembra che il nuovo gruppo debba 

iniziare tutto da capo e soprattutto che non ne faccia parte neanche un ingegnere. Il Consiglio ritiene tale mancanza molto 

grave. La CROIL si è impegnata a scrivere una lettera di forte critica in tal senso al CNI. 

Donato Musci, che è nel gruppo della formazione, ha riferito che il lavoro sul nuovo Testo Unico è stato ultimato e conse-

gnato al consigliere referente CNI Scappini, che avrebbe dovuto fare le osservazioni, affinché potesse essere presentato 

a tutti i presidenti.  

Il CNI dovrebbe farsi parte diligente per far approvare al più presto anche un nuovo regolamento per la formazione co-

gliendo l’occasione di dialogo con il Ministero per il nuovo regolamento elettorale. 

Inoltre, il CNI non è riuscito a fare abbonare nuovi Ordini al Giornale degli Ingegneri. Purtroppo, anche Ordini non abbonati 

possono pubblicare articoli e quindi non vi è incentivo. 

Luraschi riferisce che il Collegio sta organizzando il concerto di Natale presso la chiesa di S. Angelo il 2 dicembre alle ore 

20:00 

Luraschi riferisce che vorrebbe proporre un corso abilitante specifico per antincendio sull’utilizzo dei dispositivi di spegni-

mento.  

Luraschi pone in approvazione una convezione interessante con il Teatro Manzoni di Milano. Il Consiglio approva (Del. 06) 

Finzi riferisce che è ripartito il tavolo C’è Milano da fare con Regina De Albertis neopresidente Assimpredil. Ci sono insod-

disfazioni sui tempi di espletamento delle pratiche amministrative da parte del Comune, ed incertezze sugli interlocutori, 
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anche perché Oggioni non è più responsabile del SUE e non si sa ancora chi lo sostituirà. 

Nella riunione del Consiglio Croil si è ribadito che occorre continuare a lavorare con i tavoli d lavoro presso il Comune e la 

Regione anche in questo periodo di prorogatio dei Consigli per non disperdere i risultati ottenuti finora e stabilire i contatti 

con i nuovi referenti.   

Finzi suggerisce di organizzare una cena di Natale dopo il Consiglio in presenza del prossimo 15 dicembre, invitando 

anche i dipendenti e i collaboratori di OIM e FOIM e il CdA FOIM, estendendo a Sonzogno e a Franchi. Il Consiglio approva. 

Il Direttore propone di chiudere gli uffici 4 giorni: il 6 dicembre, 24 dicembre, 31 dicembre, 7 gennaio per smaltire le ferie 

arretrate. Il Consiglio è d’accordo 

Finzi dà appuntamento ai Consiglieri agli Stati Generali del 26 e 27 novembre. Per l’adesione in presenza, se desiderata, 

i consiglieri potranno contattare Arianna Reina per il corretto coordinamento anti Covid. 

Prossima riunione calendarizzata di Consiglio 01 dicembre 2021 ore 18:00 da remoto. 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

 


